

上天草市立中南小学校 学校便り



キラキラII



令和5年5月26日

第3号

文責 校長 松本 誉

学校HP QRコード

運動会 子供たちの輝きがたくさん見られました！

5月21日（日）、運動会を開催しました。今年は、新型コロナの5類相当への移行を受け、人数制限等を行わず実施しました。そのため、保護者のみなさんだけでなく、おじいちゃん、おばあちゃん、地域の方々にもたくさん来ていただきました。開会式では、来賓として来ていただいた上天草市長、堀江隆臣様にもご祝辞をいただきました。保護者競技では、「玉入れ」「綱引き」ともにたくさんの保護者の皆さんに出場していただきました。子供たちは、お家の方が楽しく、力いっぱい競技されている姿にうれしそうに声援を送っていました。子供たちもたくさんの方々に応援していただき、本校の子供たちは練習の何倍もの力を発揮してくれ、一人一人がキラキラ輝く、最高の運動会を開くことができました。優勝は、「428対426」の僅差でしたが、赤組が優勝しました。赤白どちらも本当によく頑張っていました。

ご来場くださった方々からも「子供たちがしっかり頑張っていましたね」とのお言葉をたくさんいただきました。保護者の皆様には、子供たちへの温かい声援だけでなく、保護者競技への出場、後片付けまで協力いただき、ありがとうございました。

競技の様子を簡単に紹介します。

（徒競走）

低・中・高学年によって走る距離が異なります。低学年は直線を走ります。1年生にとって友達と競い合いながら自分のレーンを走りきることはなかなか難しいことですが、しっかりとできていました。中・高学年はコーナーの走り方で順位が決まることが多かったようです。また、スタート位置が走るレーンによって異なるので最後の直線まで誰がトップなのか分からない面白さがありました。昨年に比べ、スムーズに走れる子が多かったようです。

（ダンス）

低学年：アニメ「スパイファミリー」の曲に合わせて踊りました。低学年らしい「かわいらしさ」があふれていました。ダンスの途中でおうちの人と目が合うとうれしそうに笑顔を見せていました。

中学年：「中南っ子ソーラン2023」では、4年生が3年生をうまくリードして練習していました。本番では声も大きく、動きもダイナミックで迫力あり、かっこいいソーランが表現できました。

高学年：組体操とフラッグダンスを行いました。しっかりと決めのポーズを入れた組体操とフラッグのキビキビした動きに高学年らしさが出ていました。短い練習期間でしたが完成度が高い表現でした。

（リレー）低・中・高学年ごとの赤白対抗リレーでは、リレーの面白さがしっかりと出ていました。走る順番やバトンプスの位置の調整（各チームの作戦）が工夫されていました。また、昨年に比べ、バトンプスがスムーズで、体育の学習でのリレーの学習がしっかりと生かされていました。



当たり前のことが当たり前ができる！

朝の靴箱の様子です。1年生から6年生までしっかりとかかとをそろえて入れています。当たり前と言えばそうですが、素晴らしいです！さて、家庭ではどうでしょうか？玄関で脱いだ靴はそろえているでしょうか？「当たり前のことが当たり前ができる」とは、学校できること（靴ならべ、あいさつ、整理整頓など）は、家庭や地域でもしっかりとできることを目指しています。ぜひ、ご家庭で見かけられたら、しっかりとほめてあげてください。



6月の主な行事予定（変更の場合あり）

1日（木）心臓検診、プール掃除、体重測定（1年）	16日（金）児童集会（環境・安全委員会） PTA本部役員会
2日（金）体重測定（2年）	19日（月）人権週間（～23日）
5日（月）体重測定（3年）	21日（水）1,3,5年知能検査、集団下校
6日（火）体重測定（4年）	22日（木）「思いやりの心を育む人権教室」（1, 2年）
7日（水）体重測定（5年）、集団下校（4時間授業）	23日（金）人権集会（業間）
8日（木）体力テスト、体重測定（6年）	28日（水）集団下校
9日（金）プール開き	30日（金）授業参観、学級懇談会、集団下校
11日（土）土曜授業、保護者引き渡し訓練	
14日（水）租税教室（6年）集団下校	